Encuentro 1 - Seguinos caminando



Objetivos

- 1. Retomar el contacto con los grupos
- 2. Incorporar y acoger a quienes se unen por primera vez a iTio
- 3. Adaptarnos a las nuevas medidas

Fundamentación

- 1. Catecismo Testigos del Señor (Conferencia Episcopal).
- 2. Biblia (Conferencia Episcopal).

Previo

Siendo este el primer encuentro después de todo lo que hemos vivido, **es importante tomar todas las medias de seguridad que nos aconsejan**. Por lo tanto, debemos preparar la acogida de manera que **"controlemos" que todos cumplan las medias**, y debemos **insistir en ellas** porque nos acompañarán todo el curso.





En el centro de la sala donde vayamos a realizar el encuentro situaremos un bote de cristal grande que llamaremos "EL BOTE DE LOS SUEÑOS"



Prepararemos un lugar acogedor, donde después podamos **poner un video de inicio**. Donde preparemos la acogida pondremos **de fondo el himno de iTio**, modo ambiental. Es importante, muy importante que el lugar donde deben sentarse esté bien indicado y además los catequistas estén pendientes para indicar todo.

Dicho todo esto, antes de que lleguen nos reuniremos todo el grupo de catequistas para poner en manos del Señor este inicio de curso. Vivimos tiempo de incertidumbre por el COVID pero esto no nos impide que también sea un tiempo de evangelización, de anuncio, de acompañamiento personal. El hecho de que busquemos tener grupos reducidos puede facilitarnos y ser una ocasión para profundizar en un acompañamiento más personal.

Para esta oración previa al encuentro os proponemos la siguiente oración:

LECTURA DE LA PALABRA DE DIOS:

Romanos 8, 26-39

Del mismo modo, el Espíritu acude en ayuda de nuestra debilidad, pues nosotros no sabemos pedir como conviene; pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos inefables. Y el que escruta los corazones sabe cuál es el deseo del Espíritu, y que su intercesión por los santos es según Dios. Por otra parte, sabemos que a los que aman a Dios todo les sirve para el bien; a los cuales ha llamado conforme a su designio. Porque a los que había conocido de antemano los predestinó a reproducir la imagen de su Hijo, para que él fuera el primogénito entre muchos hermanos. Y a los que predestinó, los llamó; a los que llamó, los justificó; a los que justificó, los glorificó. Después de esto, ¿qué diremos? Si Dios está con nosotros, ¿quién estará contra nosotros? El que no se reservó a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará todo con él? ¿Quién acusará a los elegidos de Dios? Dios es el que justifica. ¿Quién condenará? ¿Acaso Cristo Jesús, que murió, más todavía, resucitó y está a la derecha de Dios y que además intercede por nosotros? ¿Quién nos separará del amor de Cristo?, ¿la tribulación?, ¿la angustia?, ¿la persecución?, ¿el hambre?, ¿la desnudez?, ¿el peligro?, ¿la espada?; como está escrito: Por tu causa nos degüellan cada día, nos tratan como a ovejas de matanza. Pero en todo esto vencemos de sobra gracias a aquel que nos ha amado. Pues estoy convencido de que ni muerte, ni vida, ni ángeles, ni principados, ni presente, ni futuro, ni potencias, ni altura, ni profundidad, ni ninguna otra criatura podrá separarnos del amor de Dios manifestado en Cristo Jesús, nuestro Señor.

- Ideas que podemos sacar de la lectura:
- 1. "Que a los que aman a Dios todo les sirve para el bien"
- 2. "Si Dios está con nosotros, ¿quién estará contra nosotros?"
- 3. "¿Quién nos separará del amor de Cristo?"

Idea-Conclusión: Pase lo que pase, si tenemos a Dios podremos y sabremos salir adelante. Una invitación a descubrir a Dios en los momentos de tribulación.

Como conclusión si da tiempo podéis **poner la canción "PERO A TU LADO" de Los Secretos**. Estemos en la situación que estemos, siempre al lado de Dios.

ACOGIDA - PROVOCACIÓN INICIAL

Como ya hemos indicado anteriormente, los recibiremos con el himno de iTio de fondo. Especialmente estamos atentos de aquellos que comienzan este año, y de sus padres. Podemos invitar a los padres a permanecer en la primera parte del encuentro de hoy.

Una vez situados, apagaremos las luces y pondremos el VIDEO 1 que nos explica qué es iTio y porqué caminamos.

PROFUNDIZAMOS

Al finalizar el video, nos dirigiremos a todos dándoles la bienvenida. Es importante la presencia del sacerdote en este primer encuentro del curso. El sacerdote y/o el encargado de la catequesis les dan la bienvenida, no más de 6-7 minutos. A continuación, se presentan los catequistas.

Se les habla del proyecto iTio. Son muchas las parroquias en toda la Diócesis que como nosotros caminan en iTio. No estamos solos, caminamos juntos, en un mismo camino desde distintos lugares de nuestra diócesis. Para que se hagan una idea de lo que les espera durante el curso les podremos el VIDEO 2, que es un video-resumen del curso pasado.

TOMAMOS PARTIDO

Todavía no hemos mencionado por qué y para qué tenemos "EL BOTE DE LOS SUEÑOS". Pero es ahora cuando lo haremos. Cogeremos el ITIOlife, y en la página correspondiente a este encuentro, escribiremos qué es lo que esperan de este próximo curso que empieza. Mientras escriben pondremos de fondo la canción "El viaje de Arlo" de Manu Carrasco. Les decimos que lo que han escrito es como si lo hubieran depositado en el bote, ya que nos acompañará a lo largo del curso.

Oración final

Esta última dinámica nos servirá para realizar la oración final. En ella pediremos a Dios que haga suyos nuestros sueños y haga que se cumplan. Que nos mantenga siempre unidos en él, pase lo que pase. **Lo haremos rezando juntos a María la oración del AVE MARÍA**.

Materiales

- Bote de Cristal grande (adjuntamos foto)
- Papeles recortados
- Pedimos que se traigan bolígrafos o les repartimos uno.
- Proyector y ordenador o TV para proyectar los vídeos.
- Altavoz para poner música y dispositivo para reproducirla